

raquetas de nieve, una maqueta de velero, una canoa de corteza de abedul, un pilar totémico de madera tallada, varias obras de artesanía india, piezas de amazonita, jade y amatista, y fotografías.

"La contribución generosa y rápida de Canadá fue reconfortante", dijo un oficial de la Comisión de Vivienda.

Datos sobre alimentación (viene de p.6)

54,5 kg por persona.

Los canadienses consumieron aproximadamente la misma cantidad de carne de cordero y carnero (1,3 kg por persona), igual que hace 15 años. El consumo de carne de cerdo fue más bajo. El promedio de consumo *per capita* en 1973 fue de 26,3 kg, mientras que en 1975 fue de 21,8 kg.

En 1975, los canadienses consumieron la misma cantidad de aves (13,1 kg) y queso (unos 8,2 kg) que en 1974. El consumo de pescado declinó ligeramente, a unos 5,4 kg por persona. Comimos menos huevos: algo menos de 19 docenas por persona, o sea una docena menos que en 1974.

A los canadienses les sigue gustando el 'catsup' (salsa de tomate condimentada) que consumen a razón de más de 5,7 kg por cabeza, sin mencionar más de 23 kg de tomates, jugo, pulpa, pasta y puré enlatados. El consumo de setas o champiñones ha aumentado también - casi 2,2 kg por año - comparado con algo menos de 1,8 kg por persona en 1973.

Precios de los alimentos en 1974

En 1974, las familias canadienses gastaron en comida el promedio de \$40,80 por semana: \$30,57 en casa y \$10,23 en restaurantes. Haciendo un desglose de las compras de alimentos comprados en los supermercados, la familia media gastó \$10,14 en carne y aves; \$4,76 en frutas y legumbres, y \$4,25 en productos lácteos; los cereales y productos de panadería costaron \$3,42; compras varias \$2,54 y bebidas gaseosas \$1,70. Los restantes \$3,76 comprendían huevos,

pescado, grasas y aceites, alimentos congelados y platos preparados. No hay disponibles cifras de los gastos alimenticios familiares correspondientes al año 1975.

Noticias breves

. Jean Chrétien, en su primera misión como Ministro de Industria y Comercio, vendió a Venezuela maquinaria pesada y leche descremada en polvo. El 27 de septiembre, en una entrevista telefónica desde Caracas, el Sr. Chrétien declaró que el Gobierno venezolano había concluido un contrato de compra de cinco generadores hidroeléctricos valorados en \$60 millones y un excedente de 4.500 toneladas de leche desnatada en polvo.

. El Consejo Asesor federal sobre la Condición Jurídica de la Mujer instó a las mujeres canadienses a retirar su dinero de bancos que no incluían mujeres en sus directorios. El Consejo criticó a los principales ejecutivos del Banco Real de Canadá (Royal Bank of Canada) y Banco de Nueva Escocia (Nova Scotia Bank) que afirmaron recientemente que no podían encontrar mujeres calificadas para cubrir las plazas de directores.

* * * *

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.